

„Fit ab 50“



Oelde mit Rad erkunden

Everswinkel (gl). Die diesjährige Zweitagestour der Radgruppe „Fit ab 50“ führte nach Oelde. Nicht nur durch die seit 2013 verliehene EU-Ursprungsbezeichnung „Stromberger Pflaume“ ist der Ortsteil Oeldes bekannt, sondern auch als Zielpunkt von Wallfahrten. Zahlreiche Westfalen und Rheinländer pilgern zum „Heiligen Kreuz“. Der mit Silber ummantelte Christus-Korpus aus westfälischer Eiche gehört zu den ältesten Christusbildern in Westfalen.

Unter der Leitung von Hermann Stork besuchten die Senioren am ersten Tag in Oelde den Vier-Jahreszeiten-Park. Das Etappenziel Stromberg erreichten sie am späten Nachmittag. Tagesabschluss war für die zehn Radfahrer ein geselliger Abend im Hotel. Am nächsten Tag fuhren sie über Oelde durch das Naturschutzgebiet Geisterholz, um zur ange-

kündigten Pause nach Ostenfelde zu gelangen. Dort wurden die Fit-ab-50er vom Grillmeister Günter Franze stilvoll empfangen und in seinen Garten geführt. Franze verstand es, seine Gäste nicht nur mit vielen leckeren „Schweinereien“ vom Grill zu verwöhnen, sondern auch humorvoll zu unterhalten.

Alle waren sich einig, dass diese Grillpause der Höhepunkt der Zweitagestour war. Über Westkirchen ging es zum Integrationsunternehmen „Hof Lohmann“, um eine Kaffeepause einzulegen. Nach insgesamt knapp neunzig Kilometern kehrte die Gruppe am Spätnachmittag zurück nach Everswinkel.

Der neue Flyer mit dem Programm für das zweite Halbjahr 2015 liegt ab Anfang nächster Woche in den bekannten öffentlichen Einrichtungen aus.

 **Weitere Informationen unter www.fit-ab-50-everswinkel.de**